

TROILUS ACCOMPAGNERA LE PREMIER MINISTRE DU CANADA ET LE MINISTRE DE L'ÉNERGIE ET DES RESSOURCES NATURELLES DANS LE CADRE D'UNE MISSION SUR LES MINÉRAUX CRITIQUES EN ALLEMAGNE ET PARTICIPERA ÉGALEMENT À DES FORUMS D'INVESTISSEMENT AU JAPON ET EN CORÉE

Montréal (Québec), le 25 août 2025 – Troilus Gold Corp. (« Troilus » ou la « Société ») (TSX: TLG; OTCQX: CHXMF; FSE: CM5R) a le plaisir d'annoncer qu'elle a été invitée à participer à deux missions internationales menées par le gouvernement du Canada, mettant en lumière l'importance stratégique du projet de cuivre-or Troilus dans le cadre de la stratégie canadienne sur les minéraux critiques à l'échelle mondiale.

Troilus a été conviée à se joindre à la délégation d'affaires canadienne accompagnant le très honorable Mark Carney, premier ministre du Canada, et l'honorable Tim Hodgson, ministre de l'Énergie et des Ressources naturelles, à Berlin, en Allemagne, les 26 et 27 août 2025. Cette mission politique de haut niveau mettra en lumière la coopération Canada–Allemagne en matière de minéraux critiques et d'énergie propre et offrira à Troilus une occasion de mettre en valeur son rôle en tant que futur important producteur de cuivre et d'or au Québec. Les partenariats avancés de Troilus avec Aurubis, KfW IPEX-Bank et Euler Hermes constituent un modèle de collaboration de chaîne d'approvisionnement Canada–Allemagne, illustrant comment des ententes stratégiques d'achat et une coopération en financière peuvent renforcer la sécurité transatlantique en minéraux critiques.

En parallèle, Troilus a également été invitée à prendre part au Forum d'investissement canadien sur les minéraux critiques, une mission commerciale internationale organisée par Ressources naturelles Canada et Investir au Canada. Le forum se tiendra à Tokyo, au Japon, du 26 au 28 août, puis à Séoul, en Corée, les 29 et 30 août 2025. Cet événement réunira des investisseurs mondiaux, des représentants gouvernementaux et des chefs de file de l'industrie afin de faire progresser les partenariats sur les minéraux critiques. En plus de participer au forum, Troilus prendra part à des rencontres bilatérales dans les deux pays afin de poursuivre des discussions stratégiques avec des partenaires et clients potentiels.

Ces invitations soulignent l'alignement de Troilus avec la Stratégie canadienne sur les minéraux critiques et renforcent son profil grandissant en tant que source fiable et stratégiquement importante de cuivre et d'or pour les marchés mondiaux.

À propos de Troilus Gold Corp.

Troilus Gold Corp. est une société minière canadienne en phase de développement qui se concentre sur l'avancement systématique de l'ancienne mine d'or et de cuivre Troilus vers la production. Troilus se situe dans les territoires miniers de premier rang du Québec, au Canada, où elle possède un vaste territoire de 435 km² dans la ceinture de roches vertes de Frotet-Evans. Une étude de faisabilité terminée en mai 2024 appuie une exploitation minière à ciel ouvert de grande envergure, d'une durée de 22 ans et d'une capacité de 50 000 t/j, ce qui en fait un projet phare en Amérique du Nord.

Pour plus de renseignements :

Caroline Arsenault

Vice-présidente, communications de l'entreprise

+1 (647) 407-7123

info@troilusgold.com

Mise en garde relative aux énoncés prospectifs et à l'information prospective

Le présent communiqué contient des « énoncés prospectifs » au sens de la législation canadienne applicable en matière de valeurs mobilières. Les énoncés prospectifs comprennent, sans s'y limiter, des déclarations concernant l'incidence des invitations sur la Société; la probabilité que la Société puisse conclure une entente définitive d'approvisionnement selon les modalités et le calendrier indiqués, ou qu'elle puisse le faire tout court; la probabilité que des engagements de financement contraignants suivent selon le calendrier prévu, ou qu'ils surviennent; la probabilité que des agences de crédit à l'exportation (ACE) fournissent un financement et des garanties; l'avancement vers un financement complet de la construction; la capacité attendue des plans de développement du projet de cuivre-or Troilus à faire progresser le projet vers la construction; l'incidence de la vérification diligente sur la structuration d'un financement par emprunt définitif; la probabilité de structurer un financement par emprunt définitif avec clôture financière dans les délais annoncés, ou qu'il soit structuré tout court; la structuration, l'identification et la mobilisation de participants potentiels au financement; les plans de développement; les possibilités d'accroître l'envergure du projet; le projet devenant une pierre angulaire de l'industrie minière en Amérique du Nord; ainsi que le potentiel de développement du projet et son échéancier. De façon générale, les énoncés prospectifs se reconnaissent à l'utilisation de termes comme « planifie », « s'attend à » ou « ne s'attend pas à », « est prévu », « budget », « prévu à l'horaire », « estime », « projette », « entend », « continue », « anticipe » ou « ne prévoit pas », ou encore à l'emploi de formulations indiquant que certaines actions, certains événements ou certains résultats « peuvent », « pourraient », « devraient », « seront », « seront pris », « surviendront » ou « seront réalisés ». Les énoncés prospectifs sont fondés sur certaines hypothèses et sur d'autres faits importants qui, s'ils s'avéraient inexacts, pourraient faire en sorte que les résultats réels, le rendement ou les réalisations de Troilus diffèrent considérablement de ceux exprimés ou sous-entendus dans ces énoncés. Ces déclarations et informations sont fondées sur de nombreuses hypothèses concernant les stratégies commerciales actuelles et futures ainsi que sur le contexte dans lequel Troilus exercera ses activités à l'avenir. Certains facteurs importants pouvant faire en sorte que les résultats, le rendement ou les réalisations réels diffèrent considérablement de ceux exprimés dans les énoncés prospectifs comprennent notamment, sans s'y limiter : les fluctuations des devises; la conjoncture économique mondiale; la dilution des actions; la volatilité du cours des actions; la concurrence. Les énoncés prospectifs sont soumis à des risques connus et inconnus, à des incertitudes et à d'autres facteurs importants qui peuvent faire en sorte que les résultats réels, le niveau d'activité, le rendement ou les réalisations de Troilus diffèrent de façon importante de ceux exprimés ou sous-entendus par ces énoncés prospectifs, notamment, sans s'y limiter : l'absence de garantie que les programmes d'exploration mèneront à une expansion des ressources minérales; les incertitudes et risques inhérents aux estimations des ressources et réserves minérales; le fort degré d'incertitude associé aux études de faisabilité et autres études minières ou économiques, lesquelles reposent largement sur diverses hypothèses; les variations du prix de l'or et d'autres métaux; les fluctuations des taux de change; les variations du coût des fournitures et de la main-d'œuvre; l'obtention des approbations nécessaires; la disponibilité du financement pour le développement du projet; les incertitudes et risques liés au développement de projets miniers; les incertitudes générales d'ordre commercial, économique, concurrentiel, politique et social; les prix futurs de l'or et des autres métaux; les accidents, conflits de travail

et pénuries; les risques environnementaux et autres risques liés à l'industrie minière, y compris, sans s'y limiter, ceux décrits dans le plus récent formulaire d'information annuel de la Société, ses rapports techniques et autres documents d'information continue disponibles sous le profil de la Société sur www.sedarplus.ca. Même si Troilus a tenté de cerner les facteurs importants pouvant entraîner un écart notable entre les résultats réels et ceux exprimés dans les énoncés prospectifs, d'autres facteurs pourraient faire en sorte que les résultats diffèrent de ceux anticipés, estimés ou prévus. Rien ne garantit que ces énoncés s'avéreront exacts, car les résultats réels et les événements futurs pourraient différer de façon importante de ceux prévus. En conséquence, les lecteurs sont priés de ne pas accorder une confiance induite aux énoncés prospectifs. Troilus ne s'engage aucunement à mettre à jour ces énoncés prospectifs, sauf si les lois applicables en matière de valeurs mobilières l'exigent.